

Thema: Prater Wien

Autor: Thomas Netopilik



Foto: Abel

KOMMENTAR

Thomas Netopilik
t.netopilik@bezirkszeitung.at

Wiesn: Schon ein Fixpunkt in Wien

Jetzt ist sie wieder da. Die Zeit, in der tausende Wiener jeden Tag in bunten Dirndlkleidern oder in feschen Lederhosen auf die Kaiserwiese pilgern. Es ist Wiesnzeit, auch in Wien. Diese Tradition aus München hat auch hier voll eingeschlagen. Die Zelte sind voll, die Stimmung ausgelassen. Auch die auftretenden Künstler stehen dem Staraufgebot in der bayrischen Landeshauptstadt um nichts nach. Immerhin sind heuer Stars wie Mickie Krause, Marc Pircher oder „Die Draufgänger“ im Prater zu Gast. Das kann sich wirklich sehen lassen!